

○ **LANDESLIGA OST**

TRAUN - ASK ST. VALENTIN 4:0.

Dem ASK bekam das Nachtragspiel gegen Gallneukirchen nicht besonders gut. „Wir waren körperlich und geistig absolut nicht auf der Höhe, die Niederlage geht daher auch total in Ordnung“, meinte Trainer Karl Prömmner. Beim Gegentreffer zum 0:1 hatte die ASK-Defensive Mühe den Ball aus der Gefahrenzone zu bekommen. Emrah Yaman nahm das Geschenk dankend an und netzte zum 1:0

für Traun. Noch vor der Pause machten die Hausherren mit dem Tor zum 2:0 alles klar. Einzige Ausbeute der Valentiner war ein Schuss von Daniel Guselbauer in Halbzeit zwei, der jedoch über das Tor ging.

ASK ST. VALENTIN - GALLNEUKIRCHEN 1:1.

Die Gäste dominierten die erste Halbzeit des Nachtragspiels und gingen bereits früh in Führung. Einen Fehlpass des ASK nutzte Gallneukirchen zum 1:0-Führungstreffer (5.). Die Valentiner fanden aber mit Fortdauer der Partie immer besser

ins Spiel. Durch einen abgefälschten Freistoß gelang Christoph Guselbauer dann auch der Ausgleichstreffer (50.). In den Schlussminuten vergab Valentins Klepic gleich zwei Mal die große Chance auf den Sieg, scheiterte jedoch im Abschluss (80. bzw. 93.).

○ **BEZIRKSLIGA OST**

SC ST. VALENTIN - ADMIRA LINZ 0:1.

Der SC lieferte sich mit dem Tabellenführer aus Linz über weite Strecken des Spiels einen offenen Schlagabtausch. Die Gäste waren zwar von Beginn weg am Drücker, scheiterten aber oft-